
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00539/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
extração  de  uma árvore  localizada 
na  Rua  Cap.  Manoel  Caetano,  n° 
942,  no  bairro  Jd.  Santa  Luzia,  de 
acordo  com  o  protocolo 
n°02562/2011. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que,  este  vereador  foi  procurado  pela 
munícipe  Sra.  Leliane  Fátima  F.  Reis  ,  moradora  na  Rua  Cap.  Manoel  
Caetano, n° 942, no bairro Jd. Santa Luzia, informando que a árvore que está 
em frente a sua casa está oca, podre, e com cupins, sendo assim, pode cair a 
qualquer momento;

 CONSIDERANDO  que,  a  munícipe  já  fez  o  pedido  de 
autorização para extração de árvore, conforme Protocolo n° 02562 de 2011 
(em anexo) porém até agora a árvore não foi extraída.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Por que até o momento está árvore não foi extraída?

2º)  O protocolo  N° 02562 foi  feito  em 2011,  qual  o  motivo  da 
demora?

3º)  Quando  a  Prefeitura  vai  tomar  esta  providencia?  Pois  a 
qualquer momento a mesma pode cair, e poderá até ferir alguém.

4º) Outras informações que julgar necessária.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de fevereiro de 2.009.

Carlos Fontes
-vereador-


